



Nachtrag zur Wahlaus- schreibung

Der Studentische Wahlausschuss hat auf seiner Sitzung am 1. Dezember 2017 festgestellt, dass für die Wahlen zum Fachschaftsrat Wirtschaftswissenschaften und zum Ausländerrat die Zahl der Bewerber die Zahl der Sitze unterschreitet.

Der Studentische Wahlausschuss ruft daher für die folgenden Wahlen erneut zur Einreichung von Wahlvorschlägen auf:

Fachschaftsrat Wirtschaftswissenschaften
Ausländerrat

Die Wahlvorschläge müssen bis zum **13. Dezember 2017, 9:00 Uhr** beim AstA der TU Clausthal, Silberstraße 1 im Finanzzimmer eingegangen sein. Näheres über die Form und den Inhalt der Wahlvorschläge bitte ich der Wahlordnung der Studierendenschaft, § 6 Abs. 1, 2, 4 bis 8 sowie § 7 Abs. 1 und 3 zu entnehmen. Wahlvorschlagslisten sind unter folgender Internet-Adresse abrufbar:

<https://www.asta.tu-clausthal.de/hochschulwahlen/>

Die bisher eingereichten zugelassenen Wahlvorschläge brauchen nicht nochmals eingereicht zu werden, können aber innerhalb der neuen Wahlvorschlagsfrist geändert werden. Der Nachtrag zur Wahlauschreibung erfolgt nur einmal.

Die Wahl wird nur durchgeführt, wenn die Zahl der Bewerber mehr als die Hälfte der Zahl der zu wählenden Mitglieder beträgt!

(Sascha Wolf)

Studentischer Wahlausschuss
Der Vorsitzende